

ふれあい通信 10月号

Vol.25 発行:CS委員会



御幸の浜マルシェが開催されました!

9月23日三の丸ホールにて、間中病院主催のイベントに、高台病院も協力しました。



AED体験やリハビリ体験、地震体験など、多くのイベントが開催され、1800人もの方々が参加されるなど、大盛況のうちに終了しました。

アロマハンドマッサージ

当院ではアロマを使用したハンドマッサージの提供を行い、来場者様より

- ・「香りでこんなに癒されるとは思いませんでした」
- ・「手の状態でつらいところがわかるのがすごかった」
- ・「手をマッサージされることが、こんなに気持ちがいいとは思わなかった」
- ・「家族でコミュニケーションができるのは素晴らしいと思った」

など多くの反響がありました。



三味線演奏

放射線技師の森さんによる三味線演奏も披露され、好評を博しました。
今後、当院でも演奏会の開催を検討してまいります。



マルシェ会場の様子



お知らせ

夏から引き続き新型コロナウイルスの感染が拡大しており、
インフルエンザの流行も報告され始めています。
朝晩の寒暖差で体調を崩しやすい時期でもありますので、
皆様くれぐれもご自愛ください。

